

Kantonales Tabak- und Nikotinpräventionsprogramm IV

Vision

Im Kanton Zürich lebt die Bevölkerung frei von Tabak und Nikotin.

Jugendliche zwischen 15 und 19 Jahren entscheiden sich für ein tabak- bzw. nikotinfreies Leben.

Die Bevölkerung des Kantons Zürich kennt die Tabak- und Nikotinprodukte und deren Risiken und ist vor Passivkonsum (Rauch, Dampf) geschützt.

Die erste Version dieser Vision wurde 2018 gemeinsam mit vielen Akteuren der Tabakprävention im Kanton Zürich erarbeitet und 2024 an neue Produkte und Erkenntnisse angepasst..